

# 心のつながりシート



## 新しい地域とのつながりで 笑顔と心の花を咲かせよう

プロジェクト① 「ハートメッセージ」  
～地域・関係の皆様から子供たちへ～  
中学校、幼稚園、保育園、児童クラブ、学校  
評議員、青少年対策第5地区、見守り隊、民  
生・児童委員、福祉協力員、げんき広場、P  
TA、元職員、給食センター等100名近く  
の方々がメッセージをくださいました。



子供たちのために何かしたい！

いつも大事に思ってい  
ることを伝えたい。

〇〇さんからの  
メッセージだ。

プロジェクト② 「心の花を咲かせよう」

～地域の皆様と子供たちが協働で～  
地域の方々と環境委員会の子供たちで、花の苗や球根  
を植えました。



毎朝の水やりには、地域の  
みなさんのことを思い出すよ。

1か月でこんなに大きく育った。  
うれしくてわくわくするよ！

プロジェクト③ 「お礼を伝えよう」 ～子供から地域の皆様へ～

応援してくださっている地域の皆様へ、春に球根が花を付けたら、  
お礼のお手紙を添えてお届けする予定です。

きれいな花を咲かせてお届けしたい！

喜んでくださるかなあ。



本市では、「地域の子供は地域で育てる」を合言葉に、毎年、地域の方が、お祭りや運動会、キャンプなどの行事を企画し、子供たちを楽しませてくださっています。東村山市教育委員会標語は「共創と成長」であり、地域・市単位で様々な行事が催され、心待ちにしている子が大勢います。しかし、今年度は、ほぼ全部が中止です。そこで、コロナ禍の今、『心の交流を』と考え、新しい形の地域交流を実践しています。その成果があり、飲食はなくても、顔を合わせる回数は少なくなっても、子供も地域の皆様も互いに温かい気持ちになり、笑顔があふれています。